

Am 25.05.2024 traf sich die Schützenfamilie der Gindorfer Sankt Sebastianus Bruderschaft auf ihrem Kleinkaliberschießstand am Schützenplatz an der Wassermühle zu den diesjährigen schießsportlichen Vergleichswettkämpfen. Höhepunkt der Schießwettbewerbe waren die Ermittlung des Jägercorps - bzw. Grenadiercorpskönigs. Hier sicherten sich Louis Kemmerling aus der Zuggemeinschaft der „Gindorfer Boschte“ und Dietmar Brand aus der Jägerzuggemeinschaft "Waidmannsheil" die Königswürden ihrer Corps. Die Corpsführer Peter Esser (Jäger) und Thomas Krempf (Grenadiere) gratulierten den siegreichen Schützen gemeinsam mit Regimentsoberst Thomas Schläger sowie Brudermeister Jürgen Moll und schmückten sie anschließend unter dem Applaus der mehr als 100 teilnehmenden Schützen- und Schützenfrauen sowie deren Partner mit den jeweiligen Amtsketten. Zeitgleich wurden mit den Corpskönigen auch die Corpssieger aus dem Pokalschießen der Grenadiere und Jäger ermittelt. Hier waren Daniel Breuer aus der Grenadierzuggemeinschaft der „Gindorfer Boschte“ und Patrick Heupgen vom Jägerzug „Greif“ erfolgreich. Beim anschließenden Pokalschießen der Frauen - ebenfalls auf den Holzvogel - konnte sich Claudia Jansen aus der Gemeinschaft der Frauen dies Gindorfer Sappeurcorps den Pokalsieg sichern. Abschluss der Veranstaltung bildete dann das Königswanderpokal wird seit dem Jahr 1980 unter den ehemaligen Schützenkönigin der Bruderschaft Jungverdorben, der bereits 2000 die Schützenkönigswürde mit Ehefrau Eleonore in Gindorf innehatte und so auch das Privileg hatte, als ehemaliger Schützenkönig in diesem Wettkampf anzutreten. Die Corpsvertreter und Regimentsführung zeigten sich hoch erfreut über die sehr gute Teilnehmerresonanz. Viele Zuggemeinschaften waren dieser Veranstaltung samt ihren Familien bei kühlen Getränken, Köstlichkeiten vom Grill und jeder Menge Gesprächsbedarf gefolgt. Nun steht als nächstes die Mitgliederversammlung am 28. Juni und das Schützenbiwak am 29. Juni auf dem Programm der Gindorfer Sebastianer bevor dann vom 12. - 15. Juli das am Freitag startende Bruderschaftsfest auf dem Programm steht.

